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Plugins

Plugins provide a system of extending DokuWiki's features without the need to hack the original code
(and so again on each update). Below is a list of ready-to-use plugins created by DokuWiki users.

The installation can be done automatically by search and install the plugin via the extension
manager1). A plugin could be manually installed by putting it into its own folder under
lib/plugins/. See the detailed plugin installation instructions.

Be sure to read about Plugin Security.

If you would like to help translating the plugins into another language, please see this page
Localization of plugins.

—- pluginrepo —- cloudmin: 3

Документация для веб-разработчиков

Web Developer Guide

Руководство веб-разработчика содержит полезные практические материалы, которые помогут
вам использовать веб-технологии для того, чтобы делать то, что вы хотите или должны
делать.

Tutorials for Web developers

Создание плагинов

Если ваши потребности не покрываются существующими плагинами, пожалуйста,
ознакомьтесь с нашими страницами о том, как создать и опубликовать плагин.

В зависимости от того, с какими составляющими «Докувики» взаимодействуют плагины,
выделяется несколько категорий плагинов. Один и тот же плагин может входить в несколько
категорий. Ссылки ниже должны помочь вам:

Плагины синтаксиса (англ.)
Плагины администрирования (англ.)
Плагины действий (англ.)
Плагины рендеринга (англ.)
Вспомогательные плагины (англ.)

Сборник советов для тех, кто создаёт плагины:

Plugins Programming Tips (англ.)
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Плагины, описание которых переведено на русский язык

BBCode — ББ-коды
Config — Управление настройками
database2 — База данных-2
MyTemplate — «Мой шаблон»
OrphansWanted — указатель «страниц-сирот» и «требуемых страниц»
Plugin — управление плагинами
Translation — «перевод»
OpenLayersMap Plugin — карты на страницах Вашей вики
geophp Plugin — доступ к библиотеке geoPHP

Сообщения об ошибках и пожелания по функциям

Два коротких замечания:

Пожалуйста, используйте трекер проблем на странице плагина
Предоставьте достаточно информации, чтобы воспроизвести ваш случай

Пожалуйста, обратитесь к Как сообщать об ошибках и запрашивать новые возможности в
плагинах для получения дополнительной информации по этой теме.

Идеи для новых плагинов

Запрос плагина

Если вам нужна какая-то особенная функция в «Докувики», но у вас нет навыков или ресурсов
для создания собственного плагина, вы можете предложить эту функцию на рассмотрение
сообщества.

Чтобы попросить о создании нового плагина или обсудить идеи плагинов, пожалуйста,
обратитесь к форуму Plugin Wishlist Forum или здесь.

Последние пожелания на форуме:

Произошла ошибка при получении новостной ленты:
https://forum.dokuwiki.org/atom/t/plugin-wishlist/d

Больше идей...

Далее несколько закрытых запросов на функции, которые мы не будем реализовывать в ядре
«Докувики», интересные идеи для плагинов: Doku Plugin idea на нашем GitHub issue tracker.

)
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display section numbers in the page and table of contents — KamarajuKusumanchi (2021/09/08
18:20)
Feature Request: Having possibility to show unused Syntax plugins — fstorck (2020/06/05
10:38)
Integrate MediaManager (lite) into Pageditor — igittigitt (2018/05/15 17:41)
Provide oEmbed tags/endpoint — chrisblech (2016/11/12 18:13)
Spam protection measures — Traumflug (2015/12/04 21:46)
Possibility to use Tinypng when upload image ? — LeDistordu (2015/06/15 12:47)

Creating Plugins

If your needs aren't covered by the existing plugins above, please have a look at our pages on how to
create and publish a plugin.

Reporting Bugs and Features Wishes

Two short notes:

Please use the issue tracker of the plugin
Provide enough information to reproduce your case

Please refer to How to report bugs and request new features in plugins for more info about this topic.

Ideas for New Plugins

Requesting Plugin

If you are in need of a special feature in DokuWiki but haven't the skills or resources to create your
own plugin you might want to suggest the feature for consideration by the community.

To ask for the creation of a new plugin or to discuss plugin ideas, please refer to the Plugin Wishlist
Forum.

Recent Wishes in the forum:

Произошла ошибка при получении новостной ленты:
https://forum.dokuwiki.org/atom/t/plugin-wishlist/d

More ideas...

Further some closed features requests, which we won't implement in DokuWiki core, are interesting
ideas for plugins: Doku Plugin idea's at our GitHub issue tracker.
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Up to version Binky this was done with the plugin manager.
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